



## COMUNICADO

A nuestros socios:

- Nacionales y Regionales de América Latina, involucradas en la respuesta nacional y regional de VIH.
- Mecanismos de Coordinación de País.
- Mecanismo de Coordinación Regionales.
- Programas Nacionales de VIH.
- Organizaciones de personas con VIH y Poblaciones Claves.
- Grupo de Cooperación Técnica Horizontal (GCTH).
- CAR-LAC.

Informamos que:

En noviembre de 2017, las redes de personas con VIH (Comunidad Internacional de Mujeres Positiva – ICW Latina; Movimiento Latinoamericana y del Caribe de mujeres positivas – MLCM+; Red Centroamericana de Personas con VIH – REDCA+; Red Latinoamericana y del Caribe de Jóvenes con VIH – J+LAC, Red Latinoamericana de Personas con VIH – RedLa+ y La Coalición Internacional para el acceso y preparación de tratamientos – ITPC/LATCA; iniciamos un proceso de diálogo y articulación, con el acompañamiento técnico/financiero del Instituto Humanista para la Cooperación con los países en desarrollo – Hivos, que culminó en la conformación y consolidación de la Alianza Liderazgo en Positivo, quien con las bases de las redes que la conforman, el apoyo técnico-financiero de Hivos, ONUSIDA, OPS/OMS y PNUD; construimos y presentamos una propuesta regional al Fondo Mundial, denominada: ***“Mejorando la calidad de vida y disfrute de los derechos humanos de las personas con VIH en América Latina, accediendo a una atención integral y diferenciada, en una región con Estados que responden efectivamente, ofrecen calidad en los servicios y mejoran la inversión de presupuestos para la sostenibilidad integral de la respuesta al VIH”***

En donde el 30 de octubre, el Fondo Mundial ha notificado la aprobación de nuestra propuesta regional por tres años, por lo que deseamos agradecer a cada una las estructuras, organizaciones y personas involucradas en diferentes niveles, para el logro de esta iniciativa; por lo que, además de notificarles esta excelente noticia para la región en la sostenibilidad de los servicios dirigidos a población clave, nos permitimos hacer un resumen de la propuesta y próximos pasos.

### **Objetivo general:**

Mejorar la calidad de vida y disfrute de los derechos humanos de las personas con VIH en América Latina, accediendo a una atención integral y diferenciada, en una región con Estados

**Liderazgo en Positivo, alianza de redes de personas con VIH de América Latina  
Acompañamiento técnico-político de Hivos.**



que respondan efectivamente, ofrezcan calidad en los servicios y mejoren la inversión de presupuestos para la sostenibilidad integral de la respuesta al VIH.

### Objetivos específicos

1. **RECURSOS.** Establecer mecanismos regionales y nacionales para el mapeo, monitoreo y movilización del incremento de la financiación doméstica para intervenciones en personas con VIH, incluyendo subpoblaciones clave con VIH, y para movilización de recursos para las organizaciones de las personas con VIH.
2. **INEQUIDADES.** Promover y demandar la institucionalización de estrategias políticas, técnicas y financieras para la reducción de las desigualdades en el acceso a los servicios de salud integral para las personas con VIH de la región de América Latina
3. **INFORMACIÓN PARA ABOGACÍA.** Consolidar las habilidades para la mejora del conocimiento, generación y uso de información estratégica sobre personas con VIH, incluyendo subpoblaciones clave con VIH, para la toma de decisiones y la incidencia desde las comunidades afectadas

Los resultados esperados al término de la implementación de esta subvención son los siguientes:

1. **RECURSOS.** Mecanismos regionales y nacionales establecidos para el monitoreo del incremento de la financiación doméstica para intervenciones en personas con VIH, incluyendo subpoblaciones clave con VIH, y para movilización de recursos para las organizaciones de las personas con VIH.
2. **INEQUIDADES.** Estrategias y políticas para la reducción de desigualdades en el acceso a servicios de salud integral sin discriminación para personas con VIH que tomen en cuenta las necesidades y particularidades de cada una de las subpoblaciones, institucionalizados e implementados en al menos 10 países de América Latina.
3. **INFORMACIÓN PARA ABOGACÍA.** Habilidades blandas y técnicas clave fortalecidas, para la generación, análisis y uso en estrategias de abogacía, de información estratégica para la sostenibilidad de las redes y organizaciones de la sociedad civil que trabajan, a nivel regional y nacional, por la mejora de la calidad de vida de las personas con VIH en la región de América Latina.

Esta propuesta programática se desarrolla siguiendo las cuatro áreas de intervención que se indican en la convocatoria de propuestas del Fondo Mundial:

- A. Incremento de la financiación doméstica para intervenciones con poblaciones clave
- B. Movilización de recursos para las organizaciones de poblaciones clave
- C. Reducción de las barreras estructurales para el acceso de las poblaciones clave a los servicios, incluido el estigma y la discriminación y la violencia de género

**Liderazgo en Positivo, alianza de redes de personas con VIH de América Latina**  
**Acompañamiento técnico-político de Hivos.**



D. Mejora en el conocimiento, generación y uso de información estratégica sobre poblaciones clave, y sobre los mecanismos para la participación en la toma de decisiones y la incidencia política desde las comunidades afectadas.

A continuación, un detalle de los países donde se realizarán las intervenciones y sus categorías:

Países Prioritarios (Todas las acciones)		Países con Acciones diferenciadas por encima del monto asignado	Países para coordinar y contar con apoyos para potenciar acciones
1	Bolivia	Nicaragua	Argentina
2	Colombia	Venezuela	Brasil
3	Costa Rica		Chile
4	Ecuador		México
5	El Salvador		Uruguay
6	Guatemala		
7	Honduras		
8	Panamá		
9	Paraguay		
10	Perú		

Por directrices del FM, la subvención debe estar firmada antes del 31 de diciembre de 2019, por lo que las negociaciones con el FM, Hivos y la Alianza iniciarían en enero de 2019; para lo cual es necesario abrir un diálogo con las otras redes hermanas que representan las poblaciones claves, a fin de robustecer la propuesta aprobada. A su vez, la Alianza e Hivos, esperan culminar las negociaciones antes de junio de 2019 e iniciar la ejecución de la propuesta el 1 de julio de 2019.

Como organizaciones de y para personas con el VIH, nos comprometemos a mantener informadas y brindar los detalles del proceso de negociación y su finalización; así mismo mantenemos nuestro compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las personas con el VIH incluidas otras poblaciones clave, garantizando que la ejecución de esta propuesta logre el alcance de nuestros objetivos a través de la articulación, coordinación y unidad, contribuyendo con ello la consolidación de la respuesta regional.

Latinoamérica a los siete días del mes de noviembre de dos mil dieciocho

*Alianza Liderazgo en Positivo.*